
INDICO a Mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Ilmo. 
Senhor Prefeito Municipal Antonio Carlos Vaca, e órgão competente, para que estude a 
possibilidade de aumentar a carga horária do cargo de fisioterapeuta, a fim de melhor atendimento a
população.


